

*Alcaldes de ambas ciudades firman convenio*

## Los Angeles colaborará con desarrollo de Lima

Para establecer el fortalecimiento de las relaciones financieras y comerciales entre las ciudades de Lima y Los Angeles, los alcaldes Alberto Andrade y Richard Riordan, respectivamente, suscribieron un convenio de cooperación.

El documento firmado el pasado mes de mayo, considera que para una relación productiva y beneficiosa entre las dos ciudades, es necesario establecer y fortalecer las relaciones financieras y comerciales, así como promover el intercambio de recursos humanos, tecnológicos, artísticos y culturales.

Igualmente, se precisa que el crecimiento y desarrollo económico de la ciudad de Lima está inevitablemente vinculada a la globalización de la inversión y el desarrollo en la zona del Pacífico.

En tal sentido, la capital peruana requerirá el desarrollo de infraestructura calificada incluyendo puertos y aeropuertos, vías expresas, carreteras y ferrocarriles, producción y distribución de energía, procesamiento de agua y residuos sólidos, telecomunicaciones, desarrollo urbano, agricultura y otros elementos del sistema económico de Lima.

Por su parte, la ciudad de Los Angeles (Estados Unidos), requiere también del desarrollo y crecimiento económico para el siglo XXI, para lo cual es importante las relaciones estratégicas beneficiosas con ciudades de América Latina como Lima.

Dicha cooperación permitirá un intercambio en diversos temas como inversiones, comercio, turismo, transferencia tecnológica, servicios, entre otros.



*Andrade con Richard Riordan, alcalde de Los Angeles, ciudad norteamericana.*